
 

 

El CEO del principal semillero de soja reveló los desafíos del negocio, qué le 
preocupa y sus planes 
 
3 de agosto de 2022 
La Nación 
 
El pasado martes 2 de agosto se realizó un evento para celebrar junto con nuestra 
cadena de valor nuestro 40ª aniversario. 
 
Les compartimos este artículo publicado por el diario La Nación donde, en diálogo con 
Ignacio Bartolomé, CEO de GDM, se recorren distintos temas como la propiedad 
intelectual en semillas, el objetivo de diversificar productos y la presencia de GDM en 
otros países. 
 

     Te invitamos a leer la nota completa acá 

 
 
 

https://www.lanacion.com.ar/economia/campo/la-principal-empresa-local-de-soja-alerta-por-el-impacto-de-la-decision-de-una-multinacional-nid03082022/

